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07~ ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos 09 de agosto de 2021, às 11:00 horas reuniu-se a equipe de comitê de investimento 
da JACOPREV, Arnobio Fiusa Sousa, Marcia Maria de Jesus Santos, Cleonice Bispo 
Cerqueis e o consultor convidado Gabriel Martins, para deliberar sobre os resultados 
dos investimentos e novas aplicações de acordo com a política de investimento 2021, 
em conformidade com a resolução do Conselho Monetário Nacional de número 
3.922/10 e suas alterações, ressaltando que faltou dois membros do comitê, o senhor 
Joedson de Jesus Gomes, Patrícia Ferreira do Nascimento. Gabriel iniciou a reunião 
saudando a todos e mostrando um gráfico do desempenho dos investimentos do mês 
de julho dos recursos previdenciário e assistencial. No plano assistencial a rentabilidade 
de julho ficou em R$ 11.579,39 (Onze mil, quinhentos e setenta e nove reais e trinta e 
nove centavos), e um acumulado no ano, até a data desta reunião, uma rentabilidade 
de R$ 47.707,88 (Quarenta e sete mil, setecentos e sete reais e oitenta e oito centavos). 
Já no plano previdenciário, no mês de julho a rentabilidade ficou em R$ 6.001,04 (Seis 
mil e um reais e quatro centavos), e acumulado do ano, até a data desta reunião, uma 
rentabilidade de (Dez mil, oitocentos e dez reais e oitenta e oito centavos). A membro 
Macia Maria trás para a reunião os extratos bancários atualizados do dia, no extrato 
bancário da conta previdenciária estão disponíveis para investimentos R$ 209.645,19 
(Duzentos e nove mil, seiscentos e quarenta e cinco reais e dezenove centavos). 0 
consultor Gabriel Martins sugere uma aplicação de R$ 150.000,00 (Cento e cinquenta 
mil reais) em fundos de renda fixa. Além disso, Marcia Maria consulta o extrato bancário 
da conta do Banco do Brasil onde se encontra um valor de R$ 65.921,58 (Sessenta e 
cinco mil, novecentos e vinte e um reais e cinquenta e oito centavos). 0 diretor Arnobio 
Fiusa sugere transferir esse recurso para a conta da caixa econSmica para investir. O 
consultor Gabriel Martins sugere aplicarem fundo de renda variável de ações brasileiras 
para ampliar os investimentos neste seguimento. A membro Cleonice Bispo ressalta a 
preocupação em aplicar os recursos do plano previdenciário e faltar as provisões para 
os próximos meses. O diretor Arnobio Fiusa afirma que os recursos previdenciários que 
serão aplicados não seriam o suficiente para pagamento da folha de pensionistas e 
aposentados, portanto, essa aplicação de um pouco mais de duzentos mil reais não faria 
diferença, e além disso, os fundos de investimentos tem alta liquidez, podendo resgatar 
os recursos em até 1 dia útil, viabilizando resgates em casos de necessidades. A membro 
Cleonice Bispo então concorda com as aplicações. A membro Marcia Maria concorda 
com as aplicações. 0 diretor Arnobio Fiusa ratifica aprova as aplicações. A diante, a 
membro Marcia Maria confirma ao comitë que após finalizar os pagamentos do plano 
assistencial terá recursos disponíveis para novas aplicações. 0 diretor Arnobio Fiusa 
sugere aplicar cerca de duzentos mil reais em fundos de renda variável para tentar 
alcançar melhores rendimentos. A membro Cleonice Bispo concorda com as aplicações. 
A membro Marcia Maria concorda com as aplicações. O diretor Arnobio Fiusa ratifica as 
aplicações. Fora efetuada a leitura da ata, sendo aprovada por unanimidade pelos 
Membros. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião. 
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